



Merci pour ta lettre et à bientôt! (Danke für deinen Brief und bis bald!)



Im Herbst 2020 haben die FranzösischlernerInnen aus der 6c und 6d einen Briefaustausch mit einer sechsten Klasse in Frankreich begonnen. Das ist ein sehr besonderes Erlebnis, weil sie erst im September damit begonnen haben, die Fremdsprache zu erlernen.

Die 23 Schüler und Schülerinnen der Wilhelm-Raabe-Schule haben inzwischen zwei Briefe an die französische Schulklasse des Collège in Ernée geschrieben. Gerade am Anfang ist es gar nicht so einfach, alle Wörter richtig zu schreiben. Alle geben sich große Mühe, sauber zu schreiben und alle Akzente richtig zu setzen, damit die Franzosen und Französinen alles verstehen können. Natürlich helfen auch kleine Bilder oder Zeichnungen in den Briefen für ein einfacheres Verständnis. Von der französischen Klasse haben wir einen Brief zum Kennenlernen unserer „Brieffreunde“/„Brieffreundinnen“ und sogar Karten zu Weihnachten und Ostern erhalten.

Jetzt warten wir gespannt auf die nächste Antwort per Post. Der Weg ist ja ein bisschen länger, wie ihr auf der Karte oben sehen könnt, deswegen ist Geduld gefragt...

